

Acta 459

El día 15 de febrero 2024 y siendo las 17 hs, se reúnen en la sede de la Asociación los siguientes miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Alejandro Larriestra, Alfio Finola, Horacio Mouguelar y en forma virtual Analía Daniele, para tratar el siguiente orden del día:

Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en reunión de Comisión Directiva

1. Afiliaciones y Desafiliaciones
2. Subsidios de ayuda Económica, aumento y pedido
3. Impresión de Pecheras
4. Nuevos montos para los salones y pedidos de salones
5. Aumento de viáticos para la comisión directiva
6. Presupuesto de arreglo de techo del asador
7. Presupuestos de amplificador de wifi
8. Presupuestos de Lunch para la Asunción de la nueva Comisión Directiva

Temas nuevos

9. Renovación del contrato de limpieza con la Cooperativa 29 de Mayo
10. Propuesta de comunicación
11. Propuesta de Comunicación con Cispren y ATE
12. Viaje a plenario del FAB

Desarrollo

- 1) Se recibieron y aprobaron nueve (9) solicitudes de afiliación y dos (2) de desafiliación.
A partir de estas solicitudes, surge la idea de hacer una campaña de afiliación basada en la militancia de lo que significa pertenecer a AGD.
- 2) Se resolvió aumentar a \$25.000 el Subsidio de Apoyo Económico, y se aprobó una (1) solicitud de dicho subsidio.
- 3) Se pidieron presupuestos para imprimir pecheras identificatorias del gremio y se decidió la realización de 50 pecheras sublimadas en Quite por \$335.000.

- 4) Se aumentó el monto a solicitar por el uso de los salones para gastos de mantenimiento, quedando el Salón chico en \$5.000 para afiliados, \$8.000 jubilados, y \$15.000 para otros.
El Salón Silber quedó en \$12.000 para instituciones cercanas a AGD y \$ 50.000 para otras instituciones.
Por otro lado, se consideró y aprobó el pedido de salón chico de la Profesora Sonia Permigiani, para el miércoles 21/02, para una reunión social con los asistentes a la Escuela de verano de ciencias informáticas.
- 5) Se actualizó en \$30.000 el monto de los viáticos para viajes de los integrantes de la Comisión Directiva.
- 6) Debido a la queja de un vecino, que advertía que pasaba humedad en la pared de su departamento, se le encargó al Arquitecto Lezcano el arreglo de Impermeabilización en el techo del asador y resto de la medianera del edificio. Por esta tarea el arquitecto presupuestó \$90.000 por mano de obra y \$5800 por materiales de Casa Paunero- (aditivo tacuru- Sikacim + anteriores materiales)
- 7) Dado que la señal de wifi no llega muy bien al fondo del salón Silber, se resuelve la compra un Router amplificador red wifi- TP LINK \$36.138.
- 8) Se solicitaron presupuestos de Lunch para la Asunción de la nueva Comisión Directiva a Codauquen; González Patricia; y González Fabián. Se decidió contratar el servicio de catering González Fabián y comprar las bebidas aparte.
- 9) Se consideró y aprobó la renovación del Contrato con la Cooperativa 29 de mayo, para la limpieza por 45hs mensuales fijas, fijando un valor hora de \$3240, con aumento bimestral de acuerdo tabla INDEC.
- 10) Propuesta de comunicación AGD: en función a la definición adoptada por la CD hacia fines de 2023 (tal como consta en Acta 454) y dado el contexto actual de recesión y desempleo creciente, se decide aguardar con la desvinculación de Esteban Viu y propiciar una reunión con él. Se acuerda, además, que se solicitará que su trabajo profesional, bajo la órbita directa de la Sec. de Comunicación y Relaciones Institucionales de AGD consista en:
 - Producción del programa Radial semanal de AGD en radio UNRC
 - Efemérides, a coordinar con la Secretaría
 - Registro audio-visual de eventos o acciones de AGD
 - Construcción de memoria audiovisual, con soporte de archivo
 - Manejo de las redes sociales de AGDPor otra parte, se define ir solicitando propuestas de trabajo en comunicación a otras personas que pudiesen estar reemplazando a Esteban en caso que él no quisiese seguir bajo las condiciones mencionadas. Para ello, se acuerda que Alejandro, Ernesto y Florencia se encarguen de solicitar al menos tres propuestas, a través de contactos en el Dpto. de Comunicación, CiSPren, entre otros.
- 11) Propuesta de comunicación intersindical: Se trata de una iniciativa que llega a través de CiSPren y que se busca iniciar junto a ATE y AGD. La misma plantea un

Instagram a través del cual estar compartiendo novedades sindicales de la ciudad y región, e ir ampliando a otros sindicatos e inclusive organizaciones sociales. Se aportarían \$50.000 por mes, contra factura. Se aprueba y se acuerda que Alejandro coordine una reunión entre estas tres organizaciones a los fines de ultimar detalles.

- 12) Viaje al plenario del FAB en UNAJ, 19 y 20 de febrero: la CD acuerda que debemos consolidar la unidad a nivel nacional, junto a todas las Federaciones. Además, se decide que se consultará sobre la cobertura con que cuentan las asociaciones de base sin Personería Gremial para declarar medidas como un paro.

Sin otro tema por tratar, y siendo las 19 :30 hs, se da por concluída la reunión.